

Inondations : des collégiens sensibilisés

Des collégiens de Bannalec sont venus à Quimperlé, hier, pour être sensibilisés aux crues.



Didier Brindejonec, formateur, indique aux jeunes collégiens la hauteur des crues précédentes.

| CRÉDIT PHOTO : OUEST-FRANCE

Trois classes de 5^e, du collège Jean-Jaurès à Bannalec, ont travaillé avec leurs enseignants et le Smeil, Syndicat mixte Ellé-Isole-Laïta, sur les inondations, les risques et la prévention. Pierre Timmerman, du Smeil ou encore Didier Brindejonec, du Sdis 44 ont animé des ateliers en classe.

Que faire en cas d'urgence, que doit-on emporter si on doit quitter son domicile rapidement ?

Les collégiens se sont aussi glissés dans la peau des élus, dans le cas d'une ville de type Quimperlé. Où

construire un hôpital, des écoles, en fonction des risques d'inondations ?

Lundi, ils sont venus *in situ* dans la cité des Trois-Rivières. L'occasion de montrer les dégâts dus aux inondations, les repairs de crues, ça, c'est Didier Brindejonec qui s'en est chargé. Olivier Caillebot, de la Ville, a expliqué aux jeunes les travaux qui ont été réalisés après les grosses inondations.

Enfin, Xavier Nicolas a raconté son vécu de victime de la montée des eaux.